



Stephan Werner übergibt Kerstin Stadler, Bärenherz, den großzügigen Spendenscheck

09.10.2023 00:00 CEST

Die VielfaltMenü GmbH unterstützt Bärenherz wieder - 1.500 Euro Spende für das Kinderhospiz

Zum Tag der offenen Tür war er dicht umlagert, der mobile Nudelwagen der Firma VielfaltMenü GmbH. Die leckeren Gerichte und die HotDogs kamen bei allen Gästen sehr gut an. Die VielfaltMenü GmbH ist ein Anbieter für die Essensverpflegung in Kitas, Schulen und Betrieben und der Nachfolger der Firma Sodexo. Wir sind sehr dankbar, dass die Unterstützung auch nach dem Wechsel fortgeführt wird und unsere hungrigen Gäste am Tag der offenen Tür bestens beköstigt wurden. Von den Gesamteinnahmen spendete VielfaltMenü

insgesamt 1.500 Euro. Stephan Werner, Vertreter der regionalen Niederlassung, übergab diese an Kerstin Stadler (Bärenherz). Ein herzliches Dankeschön an das Mitarbeiter-Team, das zu unserem Jubiläumstag so emsig tätig war und ein ebenso großes Dankeschön an die Firma VielfaltMenü GmbH für die fortwährende Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de